

Aclaración pública

Escrito por Eduardo Lunazzi

Jueves, 25 de Agosto de 2011 11:21 - Última actualización Jueves, 25 de Agosto de 2011 14:55



La dirección de El Isleño.com aclara a sus lectores y a la opinión pública en general, que ninguno de sus redactores y periodistas escribieron, ni publicaron el artículo “Alianza entre Coralina y extranjero pretende acabar con la alegría en la peatonal”, aparecido en la página C-2 del periódico Caribbean Post, en cuyo encabezado aparece la leyenda (sic): “Tomado de El Isleño.com”.

Independientemente de la posición editorial que pudiera adoptar El Isleño.com ante ese tema, o cualquier otro, la publicación a título nuestro de un material inexistente es impropia de toda práctica periodística seria y consecuente.

Por lo tanto, El Isleño.com solicita a los propietarios y/o editores del Caribbean Post, hacer la rectificación correspondiente en la próxima edición del mencionado semanario.